

ABSTRAK

Nama : **Maery Marhiyah** NIM : **161410085** Judul Skripsi : **Pengaruh Pengeluaran Pemerintah di Sektor Pendidikan, Kesehatan dan Indeks Pembangunan Manusia Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten/Kota di Provinsi Banten.**

Pertumbuhan ekonomi merupakan salah satu syarat terciptanya pembangunan manusia. Dengan pembangunan ekonomi dapat menjamin produktivitas dan kinerja dari terciptanya lapangan kerja. Hubungan pertumbuhan ekonomi dengan pembangunan manusia saling timbal balik. Ekonomi dikatakan tumbuh apabila produksi barang dan jasa meningkat dari tahun sebelumnya. Akan tetapi jika dilihat dari berbagai aspek dalam kegiatan ekonomi, seperti perkembangan pendidikan, peningkatan kesehatan dan peningkatan nendatanan.

Berdasarkan latar belakang diatas, adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) apakah pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (2) apakah pengeluaran pemerintah disektor kesehatan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (3) apakah indeks pembangunan manusia berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (4) apakah pengeluaran pemerintah disektor pendidikan, kesehatan, indeks pembangunan manusia (IPM) secara simultan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi

Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (2) untuk mengetahui pengeluaran pemerintah disektor kesehatan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (3) untuk mengetahui indeks pembangunan manusia berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (4) untuk mengetahui pengeluaran pemerintah disektor pendidikan, kesehatan, indeks pembangunan manusia (IPM) secara simultan berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi. Metode analisis yang digunakan adalah analisis kuantitatif berupa analisis regresi linier berganda. Penelitian ini menggunakan metode uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, koefisien determinasi, koefisien korelasi, uji t dan uji f dengan bantuan program SPSS. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa data panel dari tahun 2015-2018 yang bersumber dari Badan Pusat Statistik (BPS) dan DJPK Kemenkeu.

Berdasarkan hasil pengujian Hasil nilai F_{hitung} sebesar 1.730 lebih kecil dari F_{tabel} sebesar 2.95 dan nilai signifikansi sebesar 0,184 lebih besar dari 0,05 maka disimpulkan secara simultan variabel pengeluaran pemerintah disektor pendidikan, pengeluaran pemerintah disektor kesehatan dan indeks pembangunan manusia tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi. Berdasarkan pengolahan data didapat nilai koefisien determinasi sebesar 0,66 atau 66% hal ini menunjukkan bahwa pengeluaran pemerintah disektor pendidikan, kesehatan dan IPM dipengaruhi oleh pertumbuhan ekonomi sedangkan sisanya 34% dijelaskan oleh faktor-faktor lain diluar model penelitian.

Kata Kunci :Pendidikan, Kesehatan, Pertumbuhan Ekonomi, Indeks Pembangunan Manusia.